

mazières-en-gâtine

Un nouvel entraîneur pour le Tennis-club

Après cinq années de bons et loyaux services, Bernard Crémont, professeur au Tennis-club de Mazières-en-Gâtine, va quitter ses fonctions à la fin de cette saison. Il retourne à Aix-en-Provence, dans son pays d'origine, pour profiter de sa retraite. Son remplaçant désigné, Jean-Louis Naudo, professeur de tennis qualifié, exerce déjà cette fonction d'entraîneur auprès des équipes de jeunes à Melle. Et il a déjà tracé son programme : « Avant tout, je tiens à motiver et donner l'envie de revenir au tennis à mes élèves. Développer rapidement une orientation vers la fédération et développer l'entraînement, par des tournois, jeux et matchs, ainsi que les

stages de tennis sont mes ambitions ».

Le président du Tennis-club Sud Gâtine, Martin Moreau quant à lui précise : « J'invite les personnes intéressées par le sport et qui veulent pratiquer le tennis à nous rejoindre à la salle omnisports. Nous disposons d'un lieu d'entraînement vraiment exceptionnel et adapté. Nous accueillons les élèves de 4 à 60 ans car nous voudrions développer et rendre encore plus attractif notre club ». Une journée découverte sera comme chaque année organisée le 1^{er} samedi de septembre à la salle omnisports.

Renseignements : 06.79.69.41.85.



Les professeurs, le nouveau et l'ancien, accompagnés des enfants.

Mazières en Gâtine